

Perspektive. Die Entwicklungsprobleme werden im Interesse der werktätigen Menschen gelöst.

Der Sozialismus ist eine Gesellschaft der Menschlichkeit. Grundrechte wie das Recht auf Arbeit, das Recht auf Bildung und andere sind auch materiell garantiert. Allen ist der Weg zu den Schätzen der Kultur geebnet. Im Sozialismus ist die Würde des Menschen geachtet.

Der Sozialismus ist eine Gesellschaft, in deren Struktur die menschliche Freiheit tief verankert ist. Mit der Abschaffung des Privateigentums an den Produktionsmitteln ist der Ursprung von Ausbeutung und Unterdrückung beseitigt. Die Gleichheit in einem realen, nicht nur rechtlichen Sinne gibt Raum für die Ausbildung aller Fähigkeiten und für die volle Entfaltung sozialistischer Persönlichkeiten.

Der Sozialismus ist eine echte Demokratie. Sie beschränkt sich nicht nur auf Wahlen, sondern durchdringt unser ganzes Leben auf allen Ebenen und an allen Tagen. Jeder hat die Möglichkeit, im öffentlichen Leben mitzuarbeiten, mitzuplanen, mitzuregieren, und immer mehr Menschen tun das zum Wohle des Ganzen und zur Erfüllung ihres eigenen Lebens.

Der Kapitalismus ist eine Gesellschaft ohne historische Perspektive. Seine Krise vertieft sich, seine Widersprüche verschärfen sich, und dabei tritt seine Menschenfeindlichkeit immer mehr hervor. Er kann die Probleme der Menschheit nicht lösen. Das vermag nur der Sozialismus. Dem Kommunismus gehört die Zukunft.

Wir rufen alle Bürger unseres Landes auf:

Bereitet den 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution würdig vor, indem Ihr weiterhin die Beschlüsse des IX. Parteitagés der SED verwirklicht !

Das heißt vor allem

- alle Kräfte und Fähigkeiten für die Erfüllung der Hauptaufgabe, für die weitere Erhöhung des materiellen und kulturellen Lebensniveaus unseres Volkes einzusetzen;
- unser sozialistisches Vaterland, die Deutsche Demokratische Republik, in allen Bereichen zu stärken ;
- den Bruderbund mit der Sowjetunion zu vertiefen und unser Land noch fester in der sozialistischen Staatengemeinschaft zu verankern;
- aktiv teilzunehmen am Kampf gegen den Imperialismus, für die Sicherung des Friedens, für die revolutionäre Erneuerung der Welt;
- stets einzutreten für die internationale Solidarität.

*Wir wenden uns an alle Werktätigen unseres Landes:*

Arbeitet zum Wohle des Volkes im sozialistischen Wettbewerb unter der Lo-